



7 Pièces

327 m²

Réf. 7607512

1 995 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa de style californien d'environ 327 m2 d'espace habitable sur un terrain d'environ 1 550 m2, offrant une vue panoramique sur la baie de Menton, orientée sud-est avec de multiples terrasses et la possibilité de construire une piscine. Elle est située dans un quartier résidentiel très calme et charmant de Roquebrune Cap Martin à moins de 15 minutes de la principauté de Monaco. La propriété offre beaucoup de potentiel pour quelqu'un qui recherche une grande propriété à un prix avantageux pour en faire sa propre maison sur mesure.

Californian style villa with a total of around 327 m2 of interior space on a plot of around 1,550 m2, offering a panoramic view on the bay of Menton, south-east orientated with multiple terraces and the possibility to build a swimming pool. It is located in a very peaceful and charming residential area of Roquebrune Cap Martin, less than 15 minutes drive from the principality of Monaco. The property offers lots of potential for someone who is looking for a large property at a great price to make it his very own custom home.

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

